

La rue de La Croix-Sainte-Apolline

L'aménagement du secteur de la Croix-Sainte-Apolline par Le Mans Métropole permet de valoriser l'entrée de ville de Saint-Georges-du-Bois. La configuration de l'entrée de ville n'était plus adaptée aux usages actuels.

Page modifiée le mercredi 16 février 2022 • Données Le Mans Métropole

Contexte



© Le Mans Métropole

L'arrivée de nouveaux quartiers d'habitation à Saint-Georges-du-Bois a modifié la circulation de la rue de la Croix-Saint-Apolline et du carrefour avec la rue du Mans. L'aménagement de l'entrée de ville n'est plus adapté aux nouveaux usages.

Objectif

Le projet d'aménagement permet d'**apaiser la circulation** et de sécuriser les cheminements doux. Il est aussi l'occasion de **créer un jardin** pour accompagner la restructuration de l'entrée de ville.

Montant

Le montant des travaux s'élève à 540 000 € TTC.

Calendrier

Les travaux ont débuté mi-mars 2021 pour une durée prévisionnelle de quatre mois.

Les travaux de plantation ont été réalisés en décembre 2021.

Entreprises

Les entreprises retenues pour ce projet sont les suivantes.

- Eiffage TP, pour les travaux de voirie,
- Bouygues Energie et Services, pour les travaux de réseaux divers et d'éclairage public,
- Paysages Julien et Legault, pour les travaux d'aménagement paysager.

18

arbres

C'est le nombre de sujets qui seront plantés dans le cadre de cet aménagement.



TÉLÉCHARGER : LA LETTRE D'INFORMATION N° 2
(pdf, 437 ko)